



Sehr geehrte Patientenbesitzer*innen, wir bitten um Ihr Verständnis, dass wir aufgrund der Infektionszahlen folgende Corona-Schutzmaßnahmen ab Montag den 04.04.2022 in unserer Praxis weiterführen werden:

- Maskenpflicht in allen Praxisräumen (FFP2 Maske oder medizinische Maske)
- eine Person darf den oder die Vierbeiner in den Behandlungsraum begleiten
- Abstand halten
- Händedesinfektion

Der 3 G-Nachweis entfällt.

Wir möchten durch diese Maßnahmen Sie und unser Team vor Infektionen schützen und die tiermedizinische Versorgung Ihrer Vierbeiner trotz der hohen Infektionszahlen sicherstellen.

Wir hoffen auf Ihr Verständnis.

Ihr Team der Fachtierarztpraxis im Kleebachtal